

L'UC NANTES ATLANTIQUE À LA TÉLÉ SUR FRANCE 3 PAYS DE LA LOIRE ET TÉLÉ NANTES

L'**UC Nantes Atlantique** a été à l'honneur sur les Télévisions, tout d'abord lors de l'émission Soyons Sport diffusée par **France 3 Pays de la Loire** en direct de la Classic Loire Atlantique qui s'est déroulée le samedi 16 mars dernier. L'un des trois reportages de l'émission met en scène les coureurs du club avec Emmanuel Hutin qui décortique trois expressions employées en cyclisme.

[Voir la vidéo diffusée en direct sur France 3 Pays de la Loire le 16 mars](#)

Puis c'est **Télé Nantes** qui a effectué un reportage le 20 mars sur l'**UC Nantes Atlantique**. Au programme de cette journée un RDV avec les coureurs du Team U Nantes Atlantique, une visite du club, l'école de vélo et les jeunes du club à l'honneur. Pour finir ce reportage, une interview de Mathieu Cloarec.

[Voir la vidéo de culture club consacrée à l'UCNA et diffusée en direct sur Télé Nantes le 1er avril](#)

COUPE DE FRANCE DN1 - GRAND PRIX DE VOUGY

Les Nantais marquent 28 points sur le Grand Prix de Vougy, troisième manche de la Coupe de France DN1, par **Jonathan Thiré** (15^e) et **Ronan Dequippe** (26^e).

Les Nantais pointent à la 12^e place du classement général avant la 4^e et prochaine manche qui se déroulera le 8 mai au Prix de Beauchamps (Picardie).

CIRCUIT DU MENÉ – VINCENT COLAS 3^e



Vincent Colas monte sur la troisième place du podium lors du Circuit du Mené, classique bretonne en deux étapes.

PROCHAINS RDV

7 avril : Redon – Redon

7 avril : Circuit des Vins du Blayais